

## Muñoz Ledo acusa maltrato a migrantes y que la visita que organizó el INM para diputados fue una burla.

**Por: Redacción. Animal Político. 12/02/2020**

*Una comisión de la diputados visitó estaciones del INM en la frontera sur, donde constató las condiciones en las que se encuentran los migrantes detenidos en México.*

El diputado Porfirio Muñoz Ledo acusó que los migrantes son maltratados, y que la visita que organizó el INM en Chiapas para los legisladores fue “un maquillaje, un desastre y una burla”.

“Es de toda claridad un maquillaje el que hicieron, incluso guardias dijeron que habían cerrado los estacionamientos públicos, a ustedes (reporteros) los dejaron afuera porque les dio la gana, es una violación a la libertad de prensa. El trato que le dan a los migrantes es muy dudoso”, denunció en conferencia de prensa, luego de la visita que realizaron a estaciones migratorias en Chiapas.

“Entrevistamos a más de 100 (migrantes), yo entrevisté a 20 fundamentalmente haitianos. Son maltratados, se violan los derechos de los niños, y dicen que ha sido siempre migración, y yo la conozco, el alma fea del gobierno, porque México viene de un pasado nacionalista chovino, que no logra avanzar en la ley ni en la realidad, aunque estamos en otra etapa de la historia”, declaró.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Animal Político.

**Fecha de creación**

2020/02/12